



Hier sehr vorbildlich: Versickerungsfähiges Pflaster bei ca. 30 Jahre alten Platanen



Kein gutes Beispiel:
Viel zu kleine Baumscheibe, Installationen
im Wurzelbereich und Stammnähe - man
merkt deutlich die Wachstumsdepression

Parkplatz mit Platanen

Dieser Parkplatz und die Baumpflanzung besteht angeblich seit 30 Jahren. Die Bäume links sind gesund und wüchsig.

Die Wurzeln sollten nicht direkt befahren werden, ein größerer Abstand zwischen Baum und Auto wäre wünschenswert, ist bei entsprechendem Untergrund aber möglich.

Die Baumscheibe bei der E-Tankstelle hingegen ist nicht ausreichend um den Baum mit Wasser und Luft zu versorgen. Es ist zu vermuten, dass beim Bau der Tankstelle Wurzeln verletzt wurden.

Notwendige Pflegemaßnahmen

Lichtraumprofil der Bäume kontrollieren. Regelmäßige Sichtkontrolle der Krone um Schäden frühzeitig zu bemerken.

Wenn möglich Baumscheibe vergrößern.